

Neuwied, 03. Januar 2020

Das Jahr 2019 an den Kapitalmärkten – Sinkende Zinsen und steigende Aktien

Sehr geehrte Leserin, sehr geehrter Leser,

eine neue Dekade liegt vor und die vergangene hinter uns. Mein Aus- und Rückblick fällt detailliert aus. Dafür gibt es zahlreiche Gründe und ich unternehme den Versuch, Ihnen das komplexe Thema aus meiner Perspektive näher zu bringen.

“Die 2020er Jahre werden letztlich das Jahrzehnt der globalen ökologischen Wende, des Durchbruchs neuer postfossiler Technologien und neuer gesellschaftlicher Reaktionen.”, schreibt der Zukunftsforscher Matthias Horx in der ersten Ausgabe der Rhein-Zeitung vom 02.01.2020. In der Tat dürfte dies der Kontext sein, an dem sich die kommende Dekade im Rückblick messen lassen muss. In meinen Kommentierungen behandle ich die folgenden Themen:

- Die Welt der Crash-Propheten
- Sinkende Zinsen und steigende Aktienkurse – 2019
- Sparguthaben und Investitionen
- Sitzen wir in der Zinsfalle?
- Das Schuldenmanagement der Notenbanken: Das Beispiel Japan und die Neuverschuldungsorgie in den USA
- Die Prioritäten einer gewinnmaximierenden Betriebswirtschaft stehen auf dem Prüfstand
- Die Versöhnung von Umwelt und Wirtschaft: Die Zeichen der Zeit erkennen und den technischen Fortschritt nutzen
- Der Börsengang des Ölgiganten Saudi Aramco im Kontext der Energiewende
- EU: Der Klimawandel als historische Chance und die Rolle des neuen Führungsduos Ursula v. der Leyen und Christiane Lagarde
- Die Verdienste von Mario Draghi
- Das Brexit Drama aus Sicht der EU
- Das neue Jahrzehnt: Chancen für den Euro?
- Die Wahrscheinlichkeit einer Wiederwahl Donald Trumps
- Die Wahrscheinlichkeit einer Rezession in USA
- Chinas Weg an die Weltspitze
- Der Kampf um persönliche Freiheitsrechte geht weiter

In der Hoffnung etwas Licht ins Dunkel bringen zu können, wünsche ich ein glückliches Neues Jahr und stehe Ihnen für Rückfragen gerne zur Verfügung.

Ihr

